

---

Empresa

# Aelca registra 2,3 millones de euros de beneficio hasta marzo tras vender más de 350 viviendas

La promotora, participada por el fondo Värde, obtuvo unos ingresos de 21,9 millones de euros durante el primer trimestre, superando los objetivos marcados por la empresa para este periodo.

EjePrime  
16 may 2018 - 09:37



Aelca comienza bien el año. La promotora, participada al 75% por el fondo Värde, registró un beneficio de 2,3 millones de euros en los tres primeros meses de 2018 tras vender 356 viviendas. **La inmobiliaria obtuvo 21,9 millones de euros en ingresos** durante este periodo, según ha comunicado la compañía.

---

1/2

<https://www.ejeprime.com/empresa/aelca-registra-23-millones-de-euros-de-beneficio-hasta-marzo-tras-vender-mas-de-350-viviendas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

La inmobiliaria, que prevé salir a bolsa próximamente, también se muestra muy activa en la entrega de viviendas. **Desde su fundación, la promotora ha entregado 1.282 casas y para 2018 prevé entregar más de 800.**

Este proceso de crecimiento de la empresa será impulsado en los siguientes ejercicios, con **una inversión estimada de 500 millones de euros en compra de suelo hasta 2021**. Actualmente, la promotora cuenta con una cartera de terreno finalista capaz de construir 13.000 viviendas.

En 2017, Aelca obtuvo 25 millones de euros de beneficio tras facturar 132 millones de euros. A día de hoy, **la inmobiliaria tiene en marcha 1.864 viviendas**, repartidas, principalmente, por la Comunidad de Madrid, pero también por otras regiones como Málaga, Sevilla, Cataluña, Comunidad Valencia y, desde hace pocos meses, Euskadi.